



## Medienmitteilung

### Beschlüsse der Gemeinderatssitzung vom 23. September 2015

#### Stellungnahme zur Änderung der Verordnung über die ambulante Langzeit- und Gesundheitspflege

Der Gemeinderat nimmt von der Änderung der Verordnung über die ambulante Langzeit- und Gesundheitspflege zustimmend Kenntnis. Das kantonale Departement Finanzen und Gesundheit hatte den Gemeinderat im Frühsommer 2015 schriftlich eingeladen, eine Stellungnahme zur Änderung einzugeben.

#### Motion "Verursachergerechte Grüngutabfuhr": Verschiebung der Überarbeitung des Reglements Abfallbeseitigung (Grüngutabfuhr)

Der Gemeinderat beantragt dem Gemeindeparlament, die Überarbeitung des Reglements Abfallbeseitigung (Grüngutabfuhr) zu verschieben. An der Sitzung vom 23. Januar 2014 hatte das Parlament den Antrag des Gemeinderats gutgeheissen und die von der Parlamentsfraktion der SVP zugrundeliegende eingereichte Motion „Verursachergerechte Grüngutabfuhr“ mit dem Auftrag an den Gemeinderat abgeschrieben, innert zwei Jahren (bis zum 23. Januar 2016) das Reglement zu überarbeiten und zur Genehmigung vorzulegen.

Die vom Bereich Bau und Umwelt eingesetzte Arbeitsgruppe, bestehend aus Parlamentarierinnen und Parlamentariern sowie internen und externen Fachpersonen hatte sich im Folgenden mit der Überarbeitung des Reglements beschäftigt. Dabei stellte die Arbeitsgruppe fest, dass bei der Ausarbeitung des neuen Reglements verschiedene gesetzliche Bestimmungen, allen voran die eidgenössische Technische Verordnung über Abfälle (TVA), berücksichtigt werden müssen.

Die TVA befindet sich jedoch gegenwärtig ebenfalls in Überarbeitung und soll voraussichtlich im kommenden Jahr 2016 erlassen werden. Der Gemeinde teilt die Auffassung der Arbeitsgruppe, dass es zum jetzigen Zeitpunkt keinen Sinn mache, das Reglement Abfallbeseitigung (Grüngutabfuhr) grundlegend zu überarbeiten, ohne die künftige gesetzliche Ausgestaltung und die Rahmenbedingungen genau zu kennen.

#### Termine „Gmeindrat bi dä Lüüt“ für die Ortsteile Mollis, Filzbach, Obstalden und Mühlehorn

Nebst den bereits publizierten Daten setzt der Gemeinderat für seine Besuche in der östlichen Hälfte des Gemeindegebiets die Termine wie folgt an:

- Mittwoch, 24.02.2016      Mollis
- Mittwoch, 09.03.2016      Filzbach
- Mittwoch, 18.05.2016      Obstalden
- Mittwoch, 01.06.2016      Mühlehorn

Die Lokalitäten werden wieder zu gegebener Zeit per Inserat im Glarus Nord Anzeiger und auf der Homepage der Gemeinde ([www.glarusnord.ch](http://www.glarusnord.ch)) bekannt gegeben. Der Gemeinderat freut sich auf zahlreiche Teilnehmende und engagierte, spannende Diskussionen.

Montag, 28. September 2015 / ane